

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

La narca revolcada

- Alarmas empresariales
- Más "tropezones" azules

Equivocarse es humano, mi estimado, perseverar es malévol. Finaliza la entretenida semana con medio México con ganas de borrarse del mapa de la agitada vida diaria de este aciago año calificado ya como promedio: donde entre el 2009 y el 2010 el contexto del 2008 será visto como de lo mejorcito, pues.

Las continuas señales sobre la volatilidad e incertidumbre de las secuelas de la crisis mundial en nuestro país, *my friend*, son sencillamente escalofriantes: y para no perder la costumbre (de bipolaridad, ceguera y/o cinismo político), **Felipe Calderón** habló de una realidad distinta en su reciente gira por Brasil al declarar sobre el riesgo de recesión en América Latina.

Espléndido.

Sobre todo cuando aquí entre el "catarrito" pronosticado por **Agustín Carstens** y la mentada solidez de la economía en el barco de gran calado que se anima ante la adversidad, los discursos presidenciales y de la bola de inservibles colaboradores del *Gymboree* parecen ir en sentido contrario a lo que expertos y analistas vaticinan para nuestro país.

No deja de ser simpático que al cuarto para las doce nuestros excelsos diputados, siempre tan congruentes con (sus fiesssstas decembrinas) la perspectiva de la profundidad de la crisis nacional, hayan alzado las manos (¿limpias?) para exigirle al inquilino de Los Pinos que, *porfa*, informe su visión acerca de los riesgos recesivos en nuestra economía nacional que va volando directo y sin escalas... al despeñadero en pleno año de elec-

ciones intermedias, que no dejan de ser un divertido referéndum para el partido en el poder (del evidente no poder).

Y para seguirle sumando explosivos ingredientes al calderón sexenal, ayer la Concamin advirtió que por primera vez en muchos años se contrajo la actividad de los cuatro componentes de la producción industrial como la minería, manufactura, generadora de electricidad y construcción y que con ello el banderazo de salida ya es... oficial para lo que será la más difícil recesión industrial.

Estupendo.

Aunado al pronóstico de crecimiento negativo, de desempleo y de colosal incertidumbre en el plano económico (porque del rubro de seguridad, ni hablar) el anuncio de los chicos de BBVA Bancomer sobre la fuga, perdón, éxodo de inversión extranjera por más de 22 mil millones de dólares en los últimos 60 días es como para alarmar al más animado capitán, ¿no le parece?

Y con todo y el singular sonsonte de que ante la fatalidad crecen los talentos de tanto ilustre y experimentado personaje del *Gymboree* federal, habría que preguntar, con respetuosa candidez, cuál será la estrategia (si es que la hay) para enfrentar uno de los mayores retos que será el relacionado con las negociaciones de los contratos colectivos de trabajo con los atractivos sindicatos. Porque la cancha para ese peligroso vendaval, amable lector, ha sido delineada ya por los sectores empresariales —donde los muchachos están siendo rescitados por este (des)gobierno— que buscan acotar el tope (4%) para los aumentos salariales en momentos donde lo que hay no alcanza... ni para la canasta básica y, tomando en cuenta las variables

económicas, la cascada de cifras y datos es evidente que nadie se chupa el dedo ante lo que será el año de la tormenta perfecta. Cómo será, mi estimado, que hasta el ¡CCE! pierde los estribos exigiéndole a **Calderón** se ponga las pilas...

Por la sencilla razón de que el margen de maniobra federal será escaso y la presión social enorme y... muy amplia, *yes?*

Porque además del desmadre que necesitará de mucho oficio político (cualidad que escasea entre estos improvisados), o mejor aún, de mucha neurona y poca hormona, la tensión entre los partidos será mucho mayor ante los distintos procesos electorales en donde (varios van solos) se van a dar hasta con la cubeta... en la otra cancha, la electoral, donde el bodrio desarrollado por **Felipe** (que no entienden, que no entienden) ya está ocasionando "tropezones" azules como la amena propaganda social con fines electoreros del PAN que claramente viola las reglas del Cofipe.

2009 tiene un capítulo muy especial reservado para el estercolero que serán las elecciones intermedias, donde el árbitro luce débil, frágil y poco confiable. 2009 demostrará que la polarización política del 2006 fue sólo un tentempié de nuestra endeble democracia que lamentablemente en lugar de avanzar... retrocede.

Y este retroceso, *my friend*, abarca el más peligroso escenario.

Por la Mirilla

Para *Ripley finsemanero*. Si **Fox** pactó con los traviesos y los encargados de las áreas civiles de seguridad pública son la misma *narca*, perdón, gata revolcada... ¿¿¿entonces...???

¡Adiós! ■■

gomezalce@aol.com

